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高邮市国税局四分局走进农企解读税收政策，助推新兴企业发展
12月4日，高邮

市国税局四分局分

局长王士华在政府

与企业的邀请下带

领三名税务干部走进扬州市鼎鑫食品发展有限公司，

对企业发展过程中的政策疑难问题进行了详细解读。

解读过程中税务干部对涉农企业所涉及的政策归

纳、梳理，对部分社会热点政策进行重点讲解；接着从

经营范围、发票使用、按时申报及建账建制四个方面指

出企业可能涉及的各个风险点；最后就增值税和所得

税政策上的差异，特别是享受优惠比例不同的情况作

了解释。为了放大“营改增”政策效应，促进企业分工细

化和技术进步，实现产业结构优化调整和地方财力可

持续增长，分局长王士华还嘱咐企业负责人应该做好

主副产业分离工作，给企业带来更多的实惠。

迎雾霾 送服务，解困难 利企业
12月24日，高邮市润平混凝土制品有限公司专程

给高邮市国税局送来一面锦

旗，感谢高邮市国税局税务

干部冒着重度雾霾上门服

务，解了他们的燃眉之急。

12月2日，该企业向高

邮市局提出最高开票限额百

万元行政许可申请。因前期

与业务单位签订二千多万元

的锥形水泥杆供货合同，对

方财务核算要求必须在 20

日前开票，该企业万分焦急。

高邮市国税局在了解情

况后，迅速安排人员，急事急办。12月5日高邮重度雾

霾，往宝应方向能见度不到十米。该局政策法规科与第

二税务分局一行四人冒着大雾前往该企业进行实地核

查。车在艰难行驶两小时后才到达目的地。

核查人员对企业帐簿设置、财务核算、发票开具等

情况进行实地核查，并提出管理意见。当日实地核查结

束后就立即返程，回程时已是晚上七点。第二天便准予

其取得防伪税控最高开票限额百万元行政许可，解了企

业的燃眉之急。

服务是税务部门的核心与灵魂，也是下一步改革的

趋势与重点，该局将一如既往，服务先行，多方式、多渠

道为纳税人服务。

高邮市国税局稽查局报送案例荣获省局十佳优秀案例
12月18日，在全省优秀稽查案例

评选会上，高邮市国税局稽查局选送的

案例《疯狂虚开骗退税税警联合破大

案》，经过层层选拔和专家现场评审，在

百余篇案例中脱颖而出，被表彰为省局

2013年十佳优秀案例。

该案例主要介绍了今年1月以来，

高邮国税、公安密切配合，准确研判、处

置快速，成功查处“1.22”虚开、骗税大

案的成功经验，该案的查处工作得到了

总局及省、市局领导的高度肯定。
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扬州市国税局殷天成局长深入高邮第三税务分局调研

12月5日下午，扬州市国税局殷天成局长来

到位于送桥镇的高邮第三税务分局调研。一到分

局，殷局长首先了解了分局办税服务厅纳税人办

理税务事项和咨询等情况，实地查看了分局各项

纳税服务措施的落实状况。

在实地查看后，殷局长向分局冯宝奎局长详

细了解了当地企业的生产经营情况，听取了该分

局组织收入的措施、进度，抓征管基础工作、专业

化管理、国税文化建设、支持成长性企业发展等工

作的措施和成果，以及工作中的难点、疑虑情况的

汇报，征询了对上级的工作意见和建议。在听取汇

报后，殷局长认为，分局的同志用心工作，分

局领导对各项工作情况熟稔于心，管理工作

得以进一步加强，分局国税文化建设气氛浓，

在当前形势下取得的成绩不容易。同时，分局

能够结合新的形势发展研究税收工作如何适

应上级的新要求，为下一步工作打下了基础。

殷局长要求，分局同志要再接再厉，克服困

难，努力做好工作，为先进单位的牌子不断增

色。

青年干部张宇向殷局长汇报了作为一名

青年干部在国税部门工作的感受和体会：他

深深感受到各级领导机关对青年干部成长进

步非常关心，扬州市国税局近期专门下发了

关于进一步加强青年干部培养的实施意见，

为年轻干部成长构建了很好的平台；各项“能手”、

“三师”、“夜校”的学习考试为他们拓宽知识面、打

牢业务理论基础提供了很好的途径；安排到中介

机构跟班学习、外出参加各类检查、交流，为他们

提供了在工作实践中提高的机会；分局组织到工

厂、农村感受工人农民工作的艰辛等活动，使他们

更加懂得珍惜岗位，没有理由不努力工作学习。

殷局长勉励他要加倍努力，在工作实践中锻

炼自己、增长才干、作出成绩、茁壮成长，不辜负党

的培养。

高邮市政协视察高邮国税工作
12月16日下午，高邮

市政协副主席王薇一行来

高邮市国税局视察工作。

座谈会上，刘正群局长

从组织收入、纳税服务、税源专业化

改革、营改增工作、干部队伍建设等

方面对今年来的国税工作进行了汇

报。面对复杂严峻的经济形势和结构

性减税带来的双重压力，全体国税人

在市委市政府及上级局的领导下，坚

持深化改革、积聚优势、突出落实、精

抓细管，各项工作取得新进展。

王薇副主席认为国税部门在税

收征收难度空前困难的情况，全系统

上下正视困难，坚定信心，做了大量

工作，亮点纷呈，成绩有目共睹，表现

在：一、在税收收入形势严峻的情况下，全体

上下保持了良好的精神状态；二、主动应对

挑战，服务全市发展大局，充分发挥了主观

能动性；三、真心服务企业，赢得了广泛赞

誉；四、积极落实政策，为企业发展增强后

劲。王薇副主席指出，明年国税工作将面临

更多挑战，希望国税系统要坚定信心，继续

发扬拼搏精神，在以下几方面做好工作：一

是始终把组织收入作为基本要务，努力聚

财，为财政提供强有力的保证，为政府解忧；

二是始终把服务大局作为根本宗旨，努力提

高服务水平和服务能力；三是始终把优化服

务作为重点，努力构建和谐、对等、便利的环

境和氛围；四是始终把自身建设作为长期工

程，努力提高干部的综合素质。

高邮市税务学会、国际税收研究会 2013年度常务理事会和理事会召开
12月25日下午，高邮市税务学会、高邮市国

际税收研究会2013年度常务理事会和理事会议

召开。审议了高邮市税务学会、国际税收研究会

2013年度工作报告和人事调整工作报告。

会上，高邮市税务学会常务副会长徐攀泰代

表高邮市税务学会、高邮市国际税收研究会作了

2013年度理事会工作报告，对2013年“两会”工

作进行了回顾，提出了2014年“两会”主要工作任

务。高邮市国际税收研究会常务副会长王正明宣

读了关于人事调整的报告。两份报告得到了全体

理事的审议通过。

高邮市社科联主席姚正安高度肯定了高邮市

税务学会、高邮市国际税收研究会所取得的成绩，

并对“两会”的科调研工作提出总体要求：一要加

强学习，二要深入调研，三要整合资源，四要丰富

活动，切实肩负起开展和推动税收学术研究的重

任，多出精品，促进成果的转化应用，从而不断提

高服务基层、服务社会、服务发展的能力。
高邮市国税召开行风监察员座谈会

12月2日下午，

高邮市国税局聘请的

12名来自社会各界

的行风监察员如约而

至，齐聚国税进行座谈。

会上，高邮市国税局党组书

记、局长刘正群向各位行风监察

员详细介绍了2013年国税

工作开展情况。一年来，该

局按照扬州市国税工作会

议明确的“一中心、三提升、

三建设”的总体要求，贯彻

年初确定的“一、二、三、四”

总体思路，围绕一个中心，

服务经济发展，进一步发挥

税收职能；健全管理体系，

丰富应对手段，深入推进税

源专业化管理；完善薄弱环

节，强化信息管税，大力开

展征管基础常态化建设；健全服

务体系，打造服务品牌，不断巩固

和谐征纳关系；规范税收执法，打

击偷逃骗税，不断提升依法行政

水平；强化队伍管理，培养青年干

部，不断打造高效廉洁机关；改进

工作作风，热心社会公益，不断展

示良好国税形象。

与会行风监察员在座谈会上

踊跃发言，对国税各项工作给予

高度评价，充分肯定了一年来国

税部门为地方经济建设发展所作

的贡献。同时，各行风监察员还就加强办税

员管理，提高全民纳税意识，深化机关作风

建设，多渠道征集服务需求，更好地展示国

税形象等方面提出了许多有益的意见和建

议。

高邮市国税局纪检组长肖红表示，对于

监察员们提出的意见和建议，将进行认真的

整理，在今后的工作中加以整改和落实，并

希望各位行风监察员继续发挥桥梁纽带作

用，当好宣传员；继续发挥参谋咨询作用，当

好信息员；继续发挥监督制约作用，当好监

督员。

期间，行风监察员们还来到办税服务

厅，参观大厅的软、硬件建设情况，听取了办

税服务厅的相关介绍，观摩了高邮国税有关

党风廉政建设方面的图片、邮票、画册展示。

高邮市市级机关工委来高邮市国税七分局检查党建工作
12月10日下午，高邮市机关工委周道

宏副书记、组织科长冯佳在人教科科长

徐志远陪同下来高邮国税七分局检查

党建工作。

周书记一行人查看了该分局政务

公开、创争园地、支部活动记录等，对支

部正常活动有计划、有记录、有图片、有

成果表示肯定，同时对该分局开展的特

色工作可视化管理、服务之星评比等表

示赞许。

最后，周书记充分肯定了该局窗口

单位七分局在党建工作中好的做法，希

望要进一步发扬成绩，对全市窗口行业

起到示范作用。


